
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

2日（日） 日置地区生涯学習推進大会 

５日（水） 新１年生体験入学・入学説明会，教育相談 

7日（金） 歯の日 

８日（土） 土曜授業 子ども会議 

１１日（火） （祝）建国記念の日 

１２日（水） 学習指導アシスタント 巡回図書 

委員会活動（６校時） 

１４日（金） 国際交流(3校時） 

１５日（土）

１６日（日） 

県下一周駅伝（～21日） 

県下一周駅伝（２日目・苙岡通過） 

和田地区グランドゴルフ大会 

１９日（水） 理科観察実験アシスタント 

各地域校外生活指導連絡協議会（吹中公） 

２０日（木） 学習指導アシスタント(最終日）  

２３日（日） 天皇誕生日 

２４日（月） 振替休日 

２５日（火） 

２６日（水） 

 

２７日（火） 

 

ひまわり竹太鼓（１・２校時）  

クラブ活動 理科観察実験アシスタント 

学校給食センター運営委員会 

授業参観（校内なわとび大会） 

学級 PTA 家庭教育学級閉級式 

２８日（水） 卒業式練習（高学年） 

5日～13日 家庭学習強調週間 

 

 

学校便り 令和６年度 １月号 

日置市立和田小学校 

創立１４５年 

つよく かしこく むつまじく 

 １月 1１日（土）に，本年度も校内日新公いろは

歌かるた取り大会を行いました。 

今年度も朝の活動や，これまでもかるたタイム等

で練習を積み重ね，取組を強化したところです。 

      【校内かるた取り大会】 

     1位        2位 

低・・堀ノ口耀二朗さん  岩坪 邑空さん 

中１・・山之内 咲さん  髙見 透蒼さん 

中２・・須藤 心春さん   ヒベイロ ルアさん 

高・・髙見 采花さん   堀ノ口 ももさん 

翌週の１８日（土）の土曜日には，本年度は吹上

公民館で，吹上地域４小学校の希望者による大会も

実施されました。本校からも４名の子どもたちが参

加し，他校の子供と熱戦を繰り広げました。 

【低学年の部 3位 堀ノ口耀二朗さん】 

みんな緊張しながらも楽しく活動できました。ま

た来年への大きな経験になったと思います。応援に

来てくださった保護者・育成会の方々ありがとうご

ざいました。 

  

 

 感染症の状

況により，変

更になること

もあります。 

継続は力なり，そして，好きなことを続けて！ 

校長 三善 宏也 
あけましておめでとうございます。皆様に 

おかれましては穏やかな新年を迎えられたこ 
とと思います。 
 本年も和田小学校の教育活動へのご支援・ 
ご協力をよろしくお願い申し上げます。  
 
 年末に我が家の大掃除をしていたら，娘が女優の上白石萌音さ
んにインタビューをしたときの新聞記事が出てきました。掃除を
そっちのけにして，その新聞記事を読みながら娘とその時の様子
を語り合ってしまいました。 
 そのインタビューの中で印象に残ったことが二つありました。
一つは，演技のときに心がけていることはと聞かれたとき，「心が
けているというより，今一番足りないのは自信を持つこと。役とし
て悩むことはあるけれど，上白石萌音としての悩みを見ている人
に悟られてはいけない。カメラの前に立つ前に全部納得して，『こ
れで大丈夫』と思えるまで準備をすることが大事。宿題の多い仕事
です。」と言ったことでした。 
 もう一つは，「小学６年生のときに女優になりたいと思った。で
も，女優になることを一度はあきらめたけど，ずっとミュージカル
が大好きで教室に通っていた。ミュージカルをやめなくてよかっ
た。好きでいれば，夢にたどり着けることもあるんだと思います。」
と言ったことでした。 
 
  また，元大リーガーのイチロー選手はこう言います。「ぼくは天
才じゃない。４０００本以上ヒットを打ったけど，８０００回以上
失敗しているんだ。」「本当の努力って，小さなことでもいいから
続けることなんだよ。」と……。イチロー選手は，「努力を続ける
ことができる」という才能を持っていたのだと思います。 
 今年の夏には，東京２０２５世界陸上競技選手権大会が開催さ
れます。出場選手は，できたからといって，そこですぐ満足はしま
せん。次の目標を持ち，自分の限界，自分の壁を超える努力を重ね
ています。だから，そんな努力の積み重ねで世界新記録がどんどん
塗り替えられていくのだと思います。そして，そ 
の姿が見る人たちに感動を与えるのです。 
  
 新しい年のスタートにあたり，子どもたちには 
目標を決め，目標達成のためにこつこつと続けて 
練習していってほしいと思います。そして，それ 
を続けることで好きになり，将来の夢となってく 
れたらうれしいです。 
 

1月 15（水）・16日（木） 
に県下の 5年生が鹿児島学 
習定着度調査を受けました。 
様々な報道でもありましたよ 
うに今年度から紙媒体での調 
査ではなく，タブレットでの 
実施でした。少しづつ時代が 
変わっていくのを身にしめて 
感じている今日この頃です。 
ただ，一斉に実施したがゆえに日置市，県下とも

通信障害も多く発生し，本校でも通信トラブルはあ
りましたが，最後まで終了することができました。
5年生 2人とも，よく頑張っていました！ 
今後，鹿児島県，校内の平均等が発表されました

らご紹介いたします。 



 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

   

 

 １月 1１日（土）は校内書き初め会がありました。今年も由来や書き初めにまつわる話

を聞いた後，学年ごとに書き初め（１・２年生は硬筆，３年生以上が毛筆）を行いまし

た。 

１階の多目的ホールに全員机を並べ，少し緊張しつつも気持ちを集中させていました。

子どもたちはお手本をじっくり見ながら，みんな真剣に黙々と書きあげることができまし

た。できあがった書き初めの作品は校内の１階廊下に掲示してあります。本校に来られた

際には，作品をご覧ください。 

 1２月１８日（水）に，３～６年生の総合の時間に１・２年生も参加し，全校児童で餅をこ

ねて作り，食しました。１・２学期にヤマンカンで稲刈りをしたもち米の収穫の喜びを体験す

ることができました。事前に八重倉先生や山崎先生が餅を作るための準備をしてくださいまし

た。みんな楽しそうに餅をまるめ，きな粉餅や砂糖醤油の餅などにしておいしくいただいてい

ました。さらに，お土産として家庭にも持ち帰ることもできました。 

 また，後日田んぼの管理をしてくださった永吉の関係者の方々にお礼の手紙を書いて送るこ

とができました。 

 

 

いつもありがとうございます。今回も 12月 1０日 

から 1月 10日まで年末年始の全国交通安全週間に合 

わせて，朝の交通指導をしていただきました。 

本年度も交通安全週間だけでなく日頃から松下光一 

さんをはじめ，各地域の自治会長さん方，民生委員， 

婦人部の方々等の協力を多数いただいて，児童が安全 

に登校することができています。 

また，保護者の方々にも毎月 1日の「あいさつの日」 

で協力をいただいております。 

特に雨の日や寒い日は朝早くから非常に大変ですが 

皆様の協力には日頃から感謝しております。 

ありがとうございます。今後もよろしくお願いします。 

 


